

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 12 de Septiembre de 2015

Irun y Hondarribia acogen desde

el lunes la I Txingudi Beer Week

Habrà degustaci3n, cata y maridajes de cerveza artesanal en 17 bares y una sociedad XA BIER SAGARZAZU

- Sábado, 12 de Septiembre de 2015 - Actualizado a las 06:14h

IRUN

- Irun y Hondarribia acogerán, desde el lunes y durante toda la semana próxima, la I Txingudi Beer Week, que ofrecerá la posibilidad de degustar hasta un total de 18 cervezas artesanales distintas, combinándolas con eventos como catas, dos cenas maridaje o encuentros con los productores de las mismas.

Esta completa semana de actividades en torno a la cerveza de elaboración artesanal ha sido organizada por el restaurante Estebenea y la cervecería Boulevard de Irun, que ya llevan algún tiempo mimando el mundo de la cerveza en sus propios establecimientos, y por Zapiain Distribución, que distribuye numerosas cervezas distintas.

Esta vez, coincidiendo en fechas con la Feria de la Cerveza que solía organizar Estebenea, se da un salto importante, imitando a eventos similares que se celebran en ciudades grandes como Madrid, Barcelona o Londres. “La idea es convencer a bares y otros establecimientos para que durante una semana sirvan una cerveza concreta y organizar, para que la gente vaya itinerando de un sitio a otro, actividades paralelas como catas, dos cenas maridaje, un encuentro y concurso de productores de cerveza en casa o encuentros con los productores de las cervezas en cada bar, donde el público podrá conocer las características y peculiaridades de su producto”, detallaba ayer Jon Eskisabel, de Zapiain Distribución, en la presentación de esta I Txingudi Beer Week.

EVENTO AMBICIOSO

Irun y Hondarribia acogen desde el lunes la I Txingudi Beer Week

Escrito por Administrator

Sábado, 12 de Septiembre de 2015 16:38 -

Mikel Lluçia, de la cervecería Boulevard, explicó que esta I Txingudi Beer Week es “un evento ambicioso, porque ha habido que ir y convencer a los establecimientos para que sirvan una cerveza artesanal durante toda la semana”, pero señaló que ellos, como organizadores, confían “en que la fórmula va a ser un éxito” y esperan que “en futuras ediciones, haya más bares y más eventos”.

En concreto, además de Boulevard y de Estebenea, donde esta semana cervecera tendrá su culminación el próximo fin de semana, los establecimientos participantes son los bares Basque, Etxeberria y Gastroteka Danontzat de Hondarribia y los bares Aia, Arkupe, Eskina, Kabigorri, Orrua, Sunbilla, The Bohemian, Hazia, Oiasso, Don Jabugo, Manolo y Ostebi, además de la sociedad Irungo Atsegiña.

El programa completo de actividades y la lista de cervezas que podrán degustarse en cada local pueden consultarse en la web www.txingudibeerweek.com y en la página que se ha creado en

Facebook

para este evento.